

Bericht aus dem Schulelternrat – Oktober 2017

Förderverein

Der Förderverein braucht neue Vorsitzende, da sowohl Frau Gerdes als auch Frau Koopmann ihre Arbeit beenden. Auf einer **außerordentlichen Mitgliederversammlung am 30.11., 18.30 Uhr, im Lehrerzimmer, müssen nun Nachfolger für die Vorsitzenden Frau Gerdes und Frau Koopmann gewählt werden. Interessierte und engagierte Eltern werden dringend gebeten, sich dafür bei Herrn Held melden.** Herr Dr. Hinrichs bleibt weiterhin dabei und erleichtert somit den Übergang.

Die Aufgaben sind, so Frau Koopmann, nicht sehr zeitaufwändig und außerordentlich erfreulich. Da Frau Koopmann im kommenden Jahr noch an der Cäcilien-schule sein wird, kann der neue Vorstand sich mit Fragen jederzeit an sie wenden.

Elterngeld (Papiergeld, Iserv, Spende)

Bisher haben noch nicht alle Eltern das **Elterngeld für das laufende Schuljahr** (16 Euro) bezahlt, für alle Fälle hier die Kontoverbindung:

Jörg Heinemann THK

LzO

DE09 2805 0100 0020 1598 85

Verwendungszweck: **Name und Klasse des Kindes**

Fahrräder abschließen

Um Diebstahl vorzubeugen ist der Hausmeister angewiesen, **Fahrräder**, die nicht abgeschlossen wurden, sicherzustellen. Schüler, die nach der Schule Ihr Fahrrad nicht finden, sollten im Sekretariat nachfragen, möglicherweise liegt kein Diebstahl sondern nur „Sicherungsverwahrung“ vor. Die Eltern mögen ihre Kinder bitte daran erinnern, das Fahrrad stets **abgeschlossen** abzustellen.

Fortbildung für Eltern

Am **15.02.18 um 19.00** findet in der Cäcilien-schule **der Vortrag „Das Lernen lernen“** statt. Alle Eltern, vor allem aus den unteren Jahrgängen, sind herzlich eingeladen.

Information

Die **Liste der Elternvertreter** für die Fachkonferenzen, die Gesamtkonferenz, des Schulvorstandes und weiterer Gremien sowie die schon bekannten Konferenztermine finden Sie auf der Webseite der Cäcilien-schule unter

Eltern → Schulelternrat

Dort finden sich ebenfalls aktuelle Informationen zum Thema **Schüleraustausch** und **Auslandsaufenthalt**